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Rupture conventionnelle Antinéa codécision

● L’équipe doit se positionner sur une éventuelle rupture conventionnelle
avec une ATSEM pour un coût de 18 000 euros minimum (plus 20 à 30% de
cotisations). Le problème c’est que d’autres agents auraient envie de s’en
aller, ce qui pourrait coûter cher à la commune.

● Trois options:
○ démission
○ rupture conventionnelle
○ abandon de poste

Proposition d’accorder une rupture conventionnelle à l’agent.

Pour: 3
Contre: 9
Abstention: 1

Proposition: tenter de trouver un entre deux afin de ne pas léser l’agent.
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CRTE Antinéa, Maryline information

● L’Etat distribue son argent via VHBC, il demande aux territoires de faire
remonter leurs projets pour les 6 ans de mandat. Chaque commune renvoie ses
grands projets avec quelques détails: budget, financement, nature du projet, etc…

● Nous avons rempli le tableau avec 2 millions de budget environ. Tous les
projets ne seront pas réalisés mais il était impératif de faire tout apparaître dans le
tableau car un projet qui n’y serait pas présent serait difficile à mettre en œuvre.
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Symposium des P’tits Léz’Arts Sakina information

● Début en juin 2021 avec deux sculptures. Résidence de deux sculpteurs pendant 3
semaines. Nécessité de loger les sculpteurs, les nourrir, et mettre à disposition un
échafaudage

● Une sculpture à la Mare aux Mortiers et une sculpture à côté de la grotte dans le
bourg. Il y’a nécessité de créer un comité technique avec les élus afin de travailler dans
le détail, notamment sur la situation exacte des ouvrages.

● Il y aurait également la création d’un sentier

● Au total il y aurait 5 sculptures déposées sur la commune

● Il y a environ 40 écoles intéressées pour venir regarder les sculpteurs travailler

● Les sculptures restent ensuite sur place et l’entretien et les assurances sont à la
charge des communes

Le Copil se prononce favorable au projet. Point de vigilance: attention aux
coûts d’entretien et d’assurance
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Budget Participatif Adeline codécision

● Question: après réunion avec le comité, une question émerge: les membres
du comité, également habitants, ont-ils le droit de voter sur les projets?

Pour: 10
Contre: 0
Abstention: 3
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Glenmor Antinéa information

● Le DGS a appelé la responsable des marchés publics de VHBC, il alerte la
collectivité sur ce projet car il manque d’informations: il y’a une modification substantielle du
marché, il faut s’assurer que le premier marché ait été dénoncé, on ne sait pas à l’heure
actuelle si cela a été fait dans les règles.

● Le DGS a besoin de temps afin de collecter tous les éléments nécessaires à la
bonne tenue du projet et ne pas mettre en péril la municipalité.



● Nous devrions signer un premier contrat avant le 15 décembre pour toucher la DSIL.

● Le sous-préfet a demandé de rencontrer Mme la Maire sur le sujet.

● Nous proposons de donner une deadline pour la fin du mois.
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Logements sociaux Antinéa information

Les locataires du domaine du fruit vont pouvoir acquérir leur bien. Ils
pourront rester locataires s’ils ne souhaitent pas l’acheter.

Sujet Rapporteur Type

Diagnostic RH Antinéa information

● Réunion le 25 mai à 18h avec le CDG 35 autour du diagnostic RH.
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Recrutements service technique Antinéa information

● les fiches de postes sont faites, la publicité sera lancée la semaine
prochaine
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CDG au sujet des maires-employeurs Antinéa information

● Réunion sur la posture de maire employeur: Mme la Maire a témoigné sur
notre fonctionnement devant le CDG 35. Le CDG 35 souhaite accompagner les
collectivités dans la gouvernance partagée.
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Domaine des cercliers - PLU Antinéa information

● Au Domaine des Cercliers, les lotisseurs ne peuvent pas construire des
maisons à étage. Il y’a donc plusieurs modifs du PLU à venir (à un coût unitaire de
3000 euros).

● Nous pourrions également modifier le PLU pour faire des constructions
plus vertueuses, éco-hameaux, etc…

● La commune est désormais en charge de la voie du domaine des cercliers.
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Espace Jeune Antinéa information

Passage en régie de l’EJ, le projet suit son cours. Nous sommes dans l'obligation
de proposer un contrat à une animatrice qui est en arrêt depuis 6 semaines. Le
manque d’implication pourrait être problématique
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Restaurant scolaire Antinéa information

Nous sommes en mesure d’accueillir les deux écoles au sein du restaurant
scolaire.
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Signature EPF Antinéa information

Nous avons les clés de la maison du bourg.
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Liste opposition Antinéa information

Les élus de l’opposition ont saisi la Préfecture pour une erreur commise par Mme
la Maire: un devis signé d’un montant de 10 000 euros environ au mois de
septembre dernier, sans délibération.

Le trésorier a validé la facture, c’est lui qui est en tort. Il a souscrit à une assurance
qui le protège contre cela.
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Lancement du bureau municipal Antinéa information

Il y’a un besoin de suivi au niveau des dossiers avec le dgs, c’est la raison d’être du bureau
municipal qui n’a toujours pas vu le jour.

Proposition d’un horaire tous les lundis à 17h00.
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Point divers Tous information

● Paulo remplacera Benoît Le Coz au Conseil Communautaire

● Paulo attire l’attention des conseillers sur la nécessité de toujours mettre
les destinataires des mails en Copie Carbone Invisible quand il y’a échange
avec la population.

● Delphine insiste sur la nécessité de revenir sur nos processus de décisions
et nos échecs afin d’apprendre de nos erreurs et de monter en
compétences


